一我如母校一

佐渡市立 両津吉井小学校

両津吉井小学校は、現在児童数が57名、6学級の学校です。 教育目標は「伸びゆく子ら」で教育目標は「伸びゆく子ら」で 地域とともに半世紀の歴史をしっ かりと歩んできました。日ごろよ り地域の方々から、米作りや野菜 作りへの協力、創立記念日の講話 等、多くの支援を全面に受けながら、 地域で育てる。」という地域あげ 地域で育てる。」という地域あげ にの子育てのエネルギーみなぎる 場になっています。



4年前から、当校では全校で学校に隣接した「よしいっ子の森」(当校に隣接した「よしいっ子の森」(当校のでいます。地域の上横山自然公園が管理)でのどんぐり栽培に取り組が管理)でのどんぐり栽培に取り組がで理)でのどんぐり表培に取り組がでは全校で学校の大きないがあります。



昨年10月に行われた「にいがた緑の百年物語第3回佐渡地方植樹祭」の百年物語第3回佐渡地方植樹祭」には、「両津吉井小学校創立50周年には、「両津吉井小学校創立50周年記念植樹」も行い、式典では6年生が自分たちの取り組みについて発表が自分たちの取り組みになってまりよい環境への取り組みになってよりよい環境への取り組みになっています。

◆教育委員会学校教育課 ◆教育委員会学校教育課 かやすい環境と言われます。 していきたいと思っています。 していきたいと思っています。これか みやすい環境と言われます。これか の方々と一緒に佐渡の自 がある。

(津支所内)



ジオパーク、推進日記

20

ブリとジオのおいしい関

係

てみましょう。 佐渡市の魚でもあるブリに注目して「ブリ」と読みます。今回は、12月は師走。魚へんに師と書い

ともに、 もしれません。しかし、ブリはあ 湾に仕掛けられた網にたくさんブ ると南下を始めます。この時、 す。そして、 かいっぱい餌を食べて過ごしま リは回遊魚です。海水温の上昇と たたかい所を好む魚なのです。 寒い所が好きな魚だと思われるか たい海水を避けて通るので、 が入るのです。 寒い時期に獲れるので、 餌を求めて北上し、おな 海水温が下がってく ブリは 両津 ブ 冷

網を仕掛けることができます。佐ったこがブリの迂回ルートだからでそこがブリの迂回ルートだからでを受けます。北西の風は尖閣湾なを受けます。北西の風は尖閣湾などの美しい景観を作り出しますが、風が強いと網を仕掛けることが、風が強いと網を仕掛けることが、風が強いと網を仕掛けることが、風が強いとのですが、実は佐渡の地形が風を防ぐことで、一年を通しています。

耳さによるしまさこ言うまっこがブリを獲ることができるのです。 渡の大地があるからこそ、おいしい

はどこにあるのでしょうか?はけりかられている魚です。ちなみに新潟でしてブリを好んで食べるのは関西のられている魚です。特に年越し魚とられている魚です。特に年越し魚とりはりサビをはじいてしまうほど。明をたくさん食べて脂の乗ったブリを好んではいてしまうほど。

のです。 年越し魚の境界にもなっている 境界だといわれています。地質的な 断層「糸魚川―静岡構造線」がその 断層「糸魚川―静岡構造線」がその のです。

で決まり☆さあ、今日の晩ご飯はブリかつ丼

推進室(両津郷土博物館内)
◆教育委員会社会教育課ジオパーク

